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文化祭
PTAコーナーでは昨年度に引き続き、ビーズ
を使ったアクセサリー作りと、スタンプラ
リーを実施しました。大勢の生徒さんが参加
し、楽しんでくれました。
（令和4年10月20日実施）

子どもたちの健やかな成長と安全で楽しい学校生活をめざし、保
護者の皆様のご協力をいただきながら、より良いＰＴＡ活動にする
ため努力いたします。
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かりと見定めた高校生活を送るために1年・2年・3年と各学
年では異なった取り組みがなされていきます。1年ではコー
ス選択、2年では自己目標の絞り込み、3年では目標達成の
ための、最終的な追い込みの時を迎えます。各学年では生徒
の現状を踏まえた適切な指導を進めてまいります。ご家庭に
おいてもご息女の夢を叶えるためしっかりとした話し合いを
していただきたいと思います。教職員もご息女に寄り添った
サポートを行っていきます。保護者の皆様としっかりと連携
を取りご息女の成長を見守りたいと思います。
2学期は3年生にとって進路を決める大切な学期です。しか
し、それとともに学校行事がある楽しみな学期でもありま
す。体育祭・文化祭・芸術鑑賞など生徒が主体となって企
画・実行していく行事です。クラスや部活動の代表として生
徒にとって楽しい思い出づくりの機会となることと思いま
す。
　今後生徒が主体的に楽しく学校生活が送れるよう保護者の
皆様としっかりとした協力と連携を取っていきたいと考えて
います。どうか啓明学館高等学校の発展のため、保護者の皆
様のご理解とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げ
ます。
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「生徒の主体的成長のために」
　PTAだより発刊にあたりご挨拶
申し上げます。令和5年度は新型コ
ロナも第5類扱いとなり、規制も大
幅に緩和されたことで生徒の行動
も活発化しています。マスクなし
の笑顔を見ると、本来の高校生と
しての活動が生徒の皆さんに大変
良い影響をもたらしていると感じ
ています。特に部活動では練習が

活発に行われ、その成果として県大会・東海大会・全国大会
に出場を果たしています。運動系の部活動のみならず文化系
部活動でもそれぞれがしっかりと取り組んでいる姿を目の当
たりにし、このエネルギーが生徒一人一人の将来の夢の実現
に繋がっていけばと期待しています。そういった生徒の活動
に対し保護者の皆様から熱気ある応援とともに多くのご支援
をしていただきとても感謝をしています。生徒の活動に有効
に役立てていきたいと思っています。ありがとうございまし
た。
　さて、1学期を終え、生徒の皆さんは新たな学年クラスに
馴染んできたと思います。今後、生徒一人一人が目標をしっ
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教育援助
災害対策援助費から、防災備蓄セットを購入
しました。毎年、防災教育が実施されており、
PTAからは物資面でのサポートをさせてい
ただきます。

愛のパトロール合同補導
愛知県私立中学高等学校保護者会連合会が
主催する校外補導に、役員２名と生徒指導部
長が参加しました。名古屋市指導員と共に高
校生が立ち寄りそうなスポットを巡回し適
宜声がけを行いました。

功労者表彰
5月のPTA評議員会において、旧役員の方々
への感謝状の贈呈を行いました。これまで本
校のＰＴＡ活動にご尽力いただき、本当にあ
りがとうございました。

PTA評議員会
６月１４日に行われたPTA評議員会では、生
徒指導、教務、進路指導、情報管理の各担当
教員から学校・生徒の状況の報告がありまし
た。保護者と教員で情報を共有することで教
育活動のサポートにつとめていきます。

入学式
4月5日に行われた入学式では、令和4年度
PTA会長より「何か熱中できることをひとつ
でも見つけてほしい。何かをやり遂げる充実
感や達成感は今後の宝物になることでしょ
う」と祝辞がのべられました。
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協力しあいながら、生徒たちに喜んでもらえるような活動に
取り組んでいきたいと思います。
　今後もPTA活動の中に新たな取り組みを取り入れ、子ど
もたちの教育環境にプラスの効果をうみ出せればと考えてい
ます。
　来年度、啓明学館高校は前身にあたる愛知女子商業学園高
校創立から100年を迎えます。沿革に相応しい由緒ある歴史
を築いていけるようPTA役員一丸となり尽くして参りたい
と思います。
　啓明学館高校では、勉学・部活動に熱心に取り組んでいる
生徒たちの姿が多く見られます。PTA活動で先生方と交流
する中で、生徒を想う学校の姿勢もわかり、親として「啓明
で学ばせて良かった。」と思う毎日です。ご指導される先生
方、応援する保護者さまとの「絆」が芽生えていることを大
変嬉しく思います。生徒の皆さんにも、この「絆」を大事に
していただき、さらなる挑戦とご活躍を期待しています。
　PTAといたしましても、子どもたちの本来の学校生活が
戻りつつある今、安心・安全に笑顔で有意義な学校生活を送
れるように教職員の皆さま、役員、評議員の皆さまと協力し
あいながらサポートしていきたいと思いますので、より一層
のご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

「ご挨拶」
　　令和5年度PTA会長を務めさせ
ていただきます千葉智恵と申しま
す。平素より皆さまには、本校
PTA活動にご理解とご協力を賜り
まして感謝申し上げます。微力で
はございますが、精一杯務めさせ
ていただきたいと思いますので、
どうぞ宜しくお願いいたします。
　本年度もPTA総会につきまして

は、書面表決をお願いいたしました。その節はPTA会員の
皆さまにご協力いただきまして誠にありがとうございまし
た。
　新型コロナウイルス感染症の拡大により、この3年の間、
学校やご家庭においても行動制限が強いられ、PTA活動も
思うように出来ない状況が続いていましたが、ようやくコロ
ナに関する対策も進み、様々な制限が緩和されつつありま
す。今年度は少しずつ以前の活動が取り戻せるようになるこ
とを期待しています。
　11月の文化祭では、PTAからも模擬店の出店を考えてお
ります。今年度からはClassiでお手伝いしていただける保
護者の方を募らせていただき、役員と評議員、保護者さまと

PTA会長
千葉 智恵


